



# TIMES

クサマ工業通信



## ご挨拶

暑さが厳しくなってきましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。弊社では4年ぶりに社員旅行に行ってきました。行き先は札幌です。コロナ禍に入社して社員旅行初参加の社員もいましたが、北海道の美味しいものを食べながら親睦が深められたかなと思います。また今回の旅行では札幌のお客様の会社も見学させていただきました。仕事内容としては弊社と似ているのですが、一つ一つの取り組みのレベルが高くとても参考になりました。社員も多くの刺激を受けたようで夜の宴会でそのことについて熱く話し合っていたことがとても嬉しかったです。(草間)



## 組み立て品について

弊社は主に切削加工を行っている会社です。ただ今後新たに力を入れていきたいと考えているのが組み立て品(アッセンブリ品)です。もともと今までも一部組み立ての仕事はいただいていた。ただ、今後はもっと積極的にお仕事をいただけるように取り組んでいきたいと考えています。組み立て品をやっていききたい理由としては3つあります。

### 1. スペースが確保出来たこと

昨年新工場が出来て建屋面積が大きくなりました。このスペースを有効活用していきたいと考えています。

### 2. 若い社員が多いこと

社員の平均年齢は39歳で20代の社員も6名います。新しいことも柔軟に覚えていくことが出来ますし、何より新しいことに挑戦していく意欲を持っています。

### 3. 切削加工との相乗効果

切削加工では図面通りに品物を作ることが基本です。ただ図面に示されていない所まで意識して加工が必要な場合があります。例えばH7公差の軸(-0.03~0)と穴(0~+0.03)。どちらも0で作ってしまうと穴がきつくて手では入りません。自分達で組み立てまで行うことでそういったことも体感し、より良い加工も出来るようになると思っています。

まだまだ実績は少ないですが、お客様のご要望に応えられるよう努力してまいりますので、ぜひお声かけ下さい。(草間)